

Xavier Solanas



Alkor Draka Ibérica potencia su expansión sudamericana

A raíz de las nuevas directrices emanadas por la nueva Gerencia General e Internacional y con el objetivo de aumentar, rentablemente y de forma consistente y diversificada la presencia de Alkor Draka Ibérica en América del Sur, se han llevado a cabo distintas acciones como potenciar la venta de láminas para techos, piscinas, agua potable y obra civil. Asimismo, se ha decidido seleccionar, crear y consolidar la red de distribuidores profesionales que ya estuvieran operando para otras empresas internacionales de productos altamente técnicos y a su vez complementarios a los de Alkor Draka Ibérica. Dicha operación se considera fundamental para crecer y desarrollar las ventas en el futuro. Los mercados ya desarrollados en la etapa anterior han sido Méjico, Perú y Ecuador. La estrategia de expansión pasa ahora por Venezuela, Colombia, Panamá, Guatemala y El Salvador. Desde Alkor Draka se confía en que, a pesar de las dificultades económicas, se pueda conseguir un crecimiento progresivo que ya se ha empezado a notar y que a lo largo de este 2005 se debe consolidar. **J.P.**

Dydplas gana un premio del concurso Marco de Oro

La empresa granollerense Dydplas, que actualmente tiene su sede en La Roca, ha resultado ganadora de la categoría "Impresión sobre plásticos" del concurso de serigrafía, tampografía e impresión digital Marco de Oro, el certamen más prestigioso que se organiza en España en el ámbito del sector gráfico. El premio se le entregará durante la celebración del Saló Serigraph 2005, que se celebrará el próximo 2 de febrero en la Fira de Barcelona. Dydplas es una de las empresas asociadas a la Unió Empresarial Intersectorial-Cercle d'Empresaris (UEI-CERCLEM). Por otro lado, tres empresas más que están asociadas a la UEI-CERCLEM, han obtenido la certificación de calidad ISO 9001:2000. Se trata de tres firmas vinculadas al mundo de la automoción, Containers i Excavacions Caldes, de Caldes de Montbui; Indusvehi, de Granollers, y Camps Safety, de La Garriga. **O.S.**

El director general de la CCRTV, próximo invitado del Cercle d'Empresaris

El director general de la Corporació Catalana de Ràdio i Televisió (CCRTV), **Joan Majó**, será el próximo invitado del Cercle d'Empresaris en Granollers. Majó visitará la ciudad para ofrecer una conferencia que, bajo el título de "Tecnología, innovación y competitividad", pretende incidir sobre el impacto de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en el entorno empresarial. El acto tendrá lugar el próximo jueves, día 20 de enero, a las 19 horas en el hotel Granollers. Después de ofrecer la conferencia, Majó asistirá a una cena privada con los miembros del Cercle d'Empresaris. **O.S.**

Xavier Solanas



Últimos trabajos en la Tenería

Ya son pocos más de treinta los empleados que se encuentran trabajando en las instalaciones de la Tenería Moderna Franco Española, empresa centenaria dedicada al sector de las pieles y uno de los emblemas del ámbito industrial de Mollet. En total, eran alrededor de 130 las personas que trabajaban en la fábrica hace tan sólo un año. Los trabajadores que quedan ahora mismo se encargan de liquidar stocks, atender las últimas comandas y dismantelar parte de la maquinaria de la empresa. Durante los próximos meses, estos empleados irán abandonando progresivamente sus puestos de empleo, tal y como contempla el acuerdo al que llegaron meses atrás la dirección y los representantes de la plantilla, y que supuso también el fin de noventa puestos de trabajo. La planta cerrará sus puertas definitivamente durante el próximo mes de mayo. **O.S.**

Sesión sobre el nuevo Reglamento de Extranjería

El próximo sábado, día 15 de enero, la sede granollerense del sindicato UGT acogerá una sesión informativa sobre el nuevo Reglamento de la Ley de Extranjería, que entrará en vigor a partir del próximo 7 de febrero. La sesión está dirigida a todos los trabajadores inmigrantes y tiene como objetivo informarles sobre las novedades de dicho reglamento. Durante el transcurso de la sesión, se hará especial hincapié en el proceso que, durante un período de tres meses, permite la regularización de los papeles a muchos inmigrantes que actualmente trabajan de forma ilegal en la llamada economía sumergida. **O.S.**

36 participantes en el concurso 'Mollet del Vallès, Ciutat Emprenedora'

Un total de 36 son los inscritos en la séptima edición del concurso 'Mollet del Vallès, Ciutat Emprenedora', convocado por el Ayuntamiento de Mollet. De todas estas inscripciones, 22 corresponden a la categoría de Nueva Empresa, ocho pertenecen a la de Mejor Plan de Empresa, y seis se encuentran en la de Economía Solidaria. La primera de estas categorías tiene un premio de 3.000 euros. La segunda premia a dos proyectos con 1.000 euros a cada uno. Finalmente, la de Economía Solidaria cuenta con un premio de 1.000 euros. Por otro lado, también se premiará a los ganadores con incentivos como asesoramiento laboral gratuito por parte de la gestoría Fortuny, condiciones preferenciales de préstamo por parte del BBVA, o la permanencia gratuita durante un año en la Agrupació d'Industrials del Baix Vallès. **O.S.**